
青年部会 令和５年度 第４回幹事会・委員会

事務局会議室において青年部会令和５年度第４回幹事会が開催されました。

冒頭、加藤部会長から、「青年部会の会員をどうやって増やしていくか、色々と

方法を考えていきたい。また、山口県協会青年部会から連合会青年部協議会役員を

送り出す機会はそんなにない。当協会青年部会がここで踏ん張って山口をＰＲして

いきたい。」との挨拶の後、市川幹事長による成立報告があり、加藤部会長を議長

として速やかに議事に入りました。

議事では、議案第１号として、青年部規約を全国の仕様に合わせ、幹事長の名称

を統括幹事とするなどの一部改訂(案)が審議され、拍手多数により承認が得られま

した。

議案第２号の令和５年度収支決算(案)及び議案第４号の令和６年度予算(案)は、

内容整理のため保留修正となりましたので、オンラインにより修正案を改めて諮っ

た後、総会に臨むこととなりました。

議案第３号は、青年部会の活動を更に活発化させるため、委員会を増やしてそれ

ぞれ委員長ほかメンバーが示されました。(中には、幹事会当日サプライズだった委

員長の就任も。)議案は拍手多数で可決され、新年度に向け活動していくことが決ま

りました。

≪委員会の名称及び委員数≫

１ 人材育成委員会：委員９人

委員長：内田康博(㈱UCDｺﾝｻﾙﾃｨﾝｸﾞ)

２ 環境学習委員会：委員９人

委員長：中島浩(㈱ｱｰｽｸﾘｴｲﾃｨﾌﾞ)

３ 交流委員会：委員９人

委員長：藤田晃大(㈱ﾘﾗｲﾌ)

その他、報告事項として

１ 令和５年度環境学習委員会報告

毎年度実施している山口大学との合同研修会の日程や内容の調整状況が報告

されました。

２ 令和５年度会員拡充委員会報告

議案で可決を得たセミナーの実施に当たり、募集対象者への周知方法等検討

状況の報告がありました。

また、新規入会申込者の報告など、会員拡充状況が報告されました。

３ 青年部会中国ブロックの活動

２月に鳥取県で行われたカンファレンスの状況について説明がありました。

４ 連合会青年部協議会の活動

上村相談役から報告がありました。
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